

⑥ スポーツ施設を整備

三成公園陸上競技場（第三種公認）は、約二億二千六百万円を掛け、全天候型舗装を施した一周四百メートル・八レーンの競技場に整備されました。この競技場で十月に行われた郡陸では、オリンピック選手



▲ ホッケー日本リーグ



▲ オリンピック選手を迎えての仁多郡陸上競技大会

手の朝原、土江両選手が模範走を披露しました。

三成公園ホッケー場は、約

二億六百万円で、人工芝を全国レベルの大會に対応できる高グレードに張り替え、また夜間練習に対応できる高照度の照明施設六基も新設しました。

六月には男子日本リーグの公式戦が行われました。

横田公園テニスコートは、

約七千二百万円を掛け四面の人工芝コートと十五基の照明塔を整備しました。

横田公園テニスコートは、約七千二百万円を掛け四面の人工芝コートと十五基の照明塔を整備しました。

在島上地区に診療所を併設したコミュニティセンターを建設中です。

また、現

約三億五千二百万円で

木の両地区に新しくコミュニティセンターが建設されました。



▲ 八川・馬木コミュニティセンター

⑦ 八川・馬木コミュニティセンター竣工

八川・馬木の両地区は、広い交流施設に



▲ セレモニーの様子

⑧ 龍巣温泉「玉峰山荘」の入館者が百万人を突破

龍巣温泉「玉峰山荘」の入館者が十一月十四日、目標より二年以上早く百万人を達成しました。

記念すべき百万人目の入館者となつた除雪琴さんと前後で入館された二名の方には、

在島上地区に診療所を併設したコミュニティセンターを建設中です。



▲ 馬木コミュニティセンター

⑨ 奥出雲町 第九回鳥取全共「繁殖雌牛群区」島根県代表に決定



▲ 全共でもがんばれ

鳥取県で来年十月に開催される第九回全国和牛能力共進会の第五区「繁殖雌牛群区」の島根県代表に奥出雲町の出品牛が選ばれました。

全国の舞台で上位入賞果たすべく、現在、町をあげて万全の体制を整え取り組んでいます。



▲ 表彰縁に輝いた布勢分団

⑩ 奥出雲町消防団 準優勝縁を獲得

雲南市で開催された第五十回島根県消防操法大会において、奥出雲町消防団を代表してポンプ車の部に出場した布勢分団が、第三位に入賞し準優勝縁を獲得しました。

布勢分団は、優勝した雲南市と僅かに一点差、準優勝の松江市とは同点（タイム差）となる二百点満点中百八十八点をマークしました。

奥出雲町消防団発足以来、二年連続で表彰縁の栄に輝きました。

グランプリチャンピオンを獲得し名声を高めました。